

159 agrupaciones prenderán la fiesta en la Feria Comunera y Rural

El evento comunero, este 25 de de diciembre en las comunas 3, 4 y 16, en el Distrito de Aguablanca.

-  Comentar

-  Facebook 1

-  Twitter

-  Guardar

-  Enviar

-  LinkedIn



La Feria de Cali, con el sabor que la caracteriza y el ritmo y alegría de la gente, llega a la versión 61 este año.
Foto: EL TIEMPO

Por: **Cali** | 25 de diciembre 2018 , 05:13 p.m.

Desde la 1 de la tarde de este 25 de diciembre, la Feria de Cali empezó a prenderse con la Feria Rural y Comunera, horas antes del gran desfile de apertura de la fiesta más esperada por los habitantes de la capital vallecaucana en todo el año. En la Feria Comunera y Rural, la fiesta la prenderán 159 agrupaciones musicales en esta versión 61 de la Feria de Cali.

La rumba empezó desde esa hora en la comuna 3, que corresponde al centro de Cali.

En esta comuna se presentan los grupos Cuban´S 3, Five Group, Tropicalex, Carlos Guerrero, Orquesta Sonorama Internacional.

También hay tarimas y fiesta en la comuna 4 de la 'Capital dulce' de Colombia. Es por eso que la Alcaldía de Cali invita a los habitantes de esta comuna a unirse a la celebración, habitantes de los barrios de esta comuna, como Jorge Isaacs, Santander, Porvenir, Las Delicias, Manzanares, Salomia, Fátima, Sultana-Berlín, San Francisco, Ignacio Rengifo, Guillermo Valencia, Popular, La Isla, Marco Fidel Suárez, Evaristo García, La Esmeralda, Olaya Herrera, Bolivariano, Unidad Residencial Bueno Madrid, Flora Industrial y Calima.

En la comuna 4, la rumba está a cargo de Boleoro, Markitos Micolta, Arley y su

TE PUEDE GUSTAR Enlace



150 mil deudas gracias a este Conócelo.
Resuelve tu Deuda



La verdad es difícil: tres verdades
Comisión de la Verdad



No importa el terreno, importa el terreno Can-Am.
Can-Am

Proyecto, Tropiklle Group. La Feria Rural y Comunera también contagia el jolgorio a los moradores de las comunas 13, 14 y 15 en el Distrito de Aguablanca, en el oriente de la ciudad. y en la comuna 16, en el suroriente caleño. En la comuna 13, la tarima vibrará con el Grupo Bemtu, Juano y su Orquesta Sarabanda, Orquesta Tributo, Wally y su Orquesta, Janco Janner.

En la comuna 14, el turno es para Canalón de Timbiquí, Ari G-DJ, Difusión Orquesta, La Liga Perfecta, Harold Saa y su Orquesta.

En la comuna 15, la fiesta va por cuenta de Ari G-DJ, La Gente Pesada, Jimmy saa, Carlos Brito y su Orquesta, Orquesta Leo de Barrio. En la comuna 16, el espectáculo lo brindan Son 21, Moncho y Tumbao la Klave, Verny Varela y su Orquesta, Pacífico Libre, Nueva Generación.

La Feria Comunera tiene la participación de 159 agrupaciones en esta versión 61 de la Feria de Cali.

Foto: Archivo EL TIEMPO

Los conciertos de la Feria Comunera y Rural **son totalmente gratuitos para la comunidad.**

Todo es un abrebocas de la Feria con **gran apertura, a partir de las 6 de la tarde de este miércoles 25 de diciembre con el baile electrizante de más de 2.000 artistas que se tomarán la autopista Suroriental, convirtiéndola en la pista de baile más grande del país.**

CALI

COMENTAR 

GUARDAR 

REPORTAR 

DESCUBRE NOTICIAS PARA TI

